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Antrag auf Mitgliedschaft 
Membership Form 

 

Hiermit beantrage ich/l hereby apply 
 

Name/Surname Vorname/First Name Geburtsdatum/ Date of Birth Nationalität/Nationality 

Address :  

Straße /Street Haus No.  PLZ/Pincode Ort /Place 

Telefon  (Pvt.) Telefon (Büro) 

Mobile Email 

 

meine Hindu Cultural Center e.V. Mitgliedschaft./my membership for Hindu Cultural Center e.V. 
 

Der monatliche Mitgliedsbeitrag beträgt folgende Option /Monthly Membership Fee with follwing options   

 

[  ] Regelmäßiger Monatsbeitrag / Regular Monthly Contribution : € 20,00  

[  ] Verlängerter Monatsbeitrag /Extended Monthly Contribution : __________ 
 (Please choose Extended Monthly Contribution option if you would like to support us with higher monthly contributions as 

membership fee. Please fill the amount yourself) 

 
* We recommend to make the monthly membership fee by bank transfer (by providing the details below) 

for avoiding a miss in payment. If you like you could also pay yearly membership fee together.  

Hiermit ermächtige ich den Hindu Cultural Center e.V., die von mir zu entrichtenden Vereinsbeiträge bei 
Fälligkeit zu Lasten meines Kontos bei 

 

_______________  _____________________    ______ 
Geldinstitut / Bank Name    IBAN      BIC 

mittels Lastschrift einzuziehen. (l hereby authorize to effect transfer of above monthly membership fee 

directly from my account until I inform in writing to cancel this authorization). 

___________  _____________                  _______________ 
Ort / Place     Datum/ Date   Unterschrift/Signature 

Einwilligungserklärung für die Veröffentlichung von Mitgliederdaten im Internet. 
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Der Vereinsvorstand weist hiermit darauf hin,dass ausreichende technische Maßnahmen zur Gewährleistung des 

Datenschutzes getroffen wurden. Dennoch kann bei einer Veröffentlichung von personenbezogenen Mitgliederdaten im 

Internet ein umfassender Datenschutz nicht garantiert werden. Daher nimmt das Vereinsmitglied die Risiken für eine 

eventuelle Persönlichkeitsverletzung zur Kenntnis und ist sich bewusst, dass: 

 

1. Die personenbezogenen Daten auch in Staaten abrufbar sind, die keine der Bundesrepublik Deutschland 

vergleichbaren Datenschutzbestimmungen kennen, 

2. Die Vertraulichkeit, die Integrität (Unverletzlichkeit), die Authentizität (Echtheit) und die Verfügbarkeit der 

personenbezogenen Daten nicht garantiert ist. 

 

Das Vereinsmitglied trifft die Entscheidung zur Veröffentlichung seiner Daten im Internet freiwillig und kann seine 

Einwilligung gegenüber dem Vereinsvorstand jederzeit widerrufen. 

 

Erklärung 

Ich bestätige das Verstehende zur Kenntnis genommen zu haben und willige ein, dass der Hindu Cultural Center e.V. 

Folgende Daten online zu veröffentlichen. Allgemeine Daten/spezielle Daten von Funktionsträgern 

Vorname, Name, Telefonnummer ,Eigene Fotografien, Mobilnummer,Fremde Fotografien, E-Mail-Adresse, Sonstige 

Daten WhatsApp Wie angegeben auf folgender Internetseite des Verein’s Email:hinducenterfrankfurt@gmail.com 

veröffentlichen darf. 

 

 

---------------------------------------------------------English--------------------------------------------------------------------------------- 

 

Declaration of consent for the publication of member data on the Internet. 
 

The Association's Board of Management hereby points out that sufficient technical measures have been taken to ensure 

data protection. Nevertheless, comprehensive data protection cannot be guaranteed when publishing personal member 

data on the Internet. Therefore, the club member acknowledges the risks for a possible violation of personality and is 

aware that: 

 

1. The personal data can also be accessed in countries that do not have data protection regulations comparable to 

those of the Federal Republic of Germany, 

2. Tthe confidentiality, integrity (inviolability), authenticity (genuineness) and availability of the personal data are 

not guaranteed 

 

 

The member of the association makes the decision to publish his or her data on the Internet voluntarily and may revoke his 

or her consent to the association's board of directors at any time. 

 

Declaration 

I confirm that I have read and understood the following and agree that the Hindu Cultural Center e.V. may publish the 

following data online. General data/special data of functionaries 

First name, last name, telephone number, own photographs, mobile number, other photographs, e-mail address, other data 

WhatsApp As indicated on the following website of the association's Email:hinducenterfrankfurt@gmail.com may publish. 

 

_________    ________     _________________            _______________ 
Ort / Place           Datum/ Date                   Vollständiger Name/Full Name                                Unterschrift/Signature 

Einwilligung zur Datenerhebung,verarbeitung und -nutzung 
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Ich ________________________bin damit einverstanden, das Hindu Cultural Center e.V. Als Mitglied des Hindu Cultural 

Center e.V. meine Personalien 

(Name, Anschrift, Geburtsdatum, E-Mail-Adresse,Telefonnummer oder vergleichbare Daten) erbebt,speichert, nutzt und 

den Mitarbeitern zur Verfügung stellt. Die Daten werden ausschließlich dazu verwendet, mich in allen Angelegenheiten, 

die dem Verein Brauchtum dienen, optimal und umfassend zu informieren, zu beraten und zu betreuen.  

Die vorstehende Einwilligungserklärung ist freiwillig. Ich kann sie jederzeit widerrufen. Ich erlaube dem Verein ggf. meine 

daten im Internet oder in der Presse zu veröffentlichen. 

Mir ist bewusst, dass: Trotz aller Maßnahmen zur Gewährung des Datenschutzes diese Daten auch in Staaten abrufbar sind, 

die keine der Bundesrepublik Deutschland vergleichbaren Datenschutzbestimmungen kennen. 

Ferner ist nicht garantiert, dass:  

1. Diese Daten vertraulich bleiben, 

2. Die inhaltliche Richtigkeit fortbesteht 

3. Und die Daten nicht verändert werden können.  

 

Erklärung 

Ich bestätige das Verstehende zur Kenntnisb genommen zu haben und willige ein, dass der Hindu Cultural Center e.V. 

folgende Daten online zu veröffentlichen Allgemeine Daten/spezielle Daten von Funktionsträgern 

Vorname, Name, Telefonnummer ,Eigene Fotografien, Mobilnummer,Fremde Fotografien, E-Mail-Adresse, Sonstige 

Daten WhatsApp Das Merkblatt zur Datenschutzerklärung darf ich verlangen. 

 

----------------------------------------------English--------------------------------------------------------------- 

 

Consent to data collection, processing and use 

 
I ________________________ agree, that Hindu Cultural Center e.V. as a member of the Hindu Cultural Center e.V. my 

personal data 

(name, address, date of birth, e-mail address, telephone number or similar data) will be collected, stored, used and made 

available to the staff. The data will be used exclusively to provide me with optimal and comprehensive information, advice 

and support in all matters that serve the association customs.  

The above declaration of consent is voluntary. I can revoke it at any time. I allow the association to publish my data on the 

Internet or in the press, if necessary. 

I am aware that: Despite all measures to ensure data protection, this data can also be accessed in countries that do not 

have data protection regulations comparable to those of the Federal Republic of Germany. 

Furthermore, it is not guaranteed that: 

1.  This data will remain confidential 
2. The accuracy of the content will continue to exist 

3. And that the data cannot be changed.  

 

Declaration 

I confirm that I have read and understood the following and agree that the Hindu Cultural Center e.V. may publish the 

following data online General data/special data of functionaries 

First name, last name, telephone number, own photographs, mobile number, other photographs, e-mail address, other 

data WhatsApp I may request the leaflet on privacy policy. 

________    ________     _________________            _______________ 
Ort / Place                 Datum/ Date      Vollständiger Name/Full Name                                Unterschrift/Signature 
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